

Hagenwil. Dazu gibt es Pasta à discrétion. Eintritt: 25 Franken. Weitere Informationen unter www.hazelnutband.ch.

FDP sagt Ja zu Budgets

Die FDP Amriswil durfte an ihrer traditionellen Budgetmetzgete 27 Personen im Clubhaus des FC Amriswil begrüßen. Gabriel Macedo, Kandidat für das Amt des Stadtpräsidenten, war ebenfalls unter den Anwesenden. Zu Beginn stellte Finanzverwalter Thomas Grimm den Voranschlag 2019 der Stadt vor. Das Budget wurde von der Versammlung einstimmig angenommen.

Anschliessend informierte der Präsident der Volksschulgemeinde über das Budget 2019. Die FDP beschloss einstimmig, das Schulbudget ebenfalls anzunehmen. Das Schulbehördemitglied Samuel Oberholzer stellte der Versammlung die geplanten Bauprojekte der Schule für die kommenden Jahre vor. Anschliessend konnte zur feinen Metzgete übergegangen werden.

Co-Dance will hoch hinaus

Beim vierten und somit letzten Trainingsweekend dieses Jahres konnte die älteste Gruppe

«Akro 7» des Tanz- und Sportvereins Co-Dance Uttwil-Sommeri-Amriswil von den intensiven Turnstunden in der Halle profitieren.

Wie gewohnt startete das Turnwochenende am Freitagabend in der Turnfabrik Frauenfeld. An den verschiedenen Geräten wie Ringen, Trampolin und Boden wurden Kraft, Körperspannung, aber auch Turnelemente geübt. Am Samstagmorgen studierte die Gruppe «Akro 7» Tanzschritte und verschiedene Positionen ein. Dabei waren alle Turnerinnen sehr konzentriert bei der Sache. Bei der Gruppenakrobatik zeigte eine ehemalige Co-Dancerin, gemeinsam mit ihrer Cheerleading-Gruppe, erstaunliche Stunts in luftiger Höhe, welche dann gleich ausprobiert wurden. Beim Bodenturn-Parcours stand das Üben von Vorübungen für Rückwärtssaltos und Flic-Flacs auf dem Programm. Müde, aber glücklich und zufrieden über die Erfolge und erlernten Elemente ging das Training am Abend zu Ende.

ABA-Jahresabschlussfeier

Das ABA feiert seinen Jahresabschluss am Freitag, 21. Dezember, 18.30 Uhr, im evangelischen Kirchgemeindehaus. Nebst der musi-